
Ferrari su revoca convenzione
Casa Internazionale delle Donneaa

“Apprendiamo dalla stampa che il Campidoglio
starebbe seriamente ragionando sulla revoca
immediata della Convenzione, che regola il rapporto
fra la Casa internazionale delle donne e Roma
Capitale. Si tratta di una decisione fuori luogo e
inopportuna, visto e considerato che la Casa da
ormai tanti anni si occupa con impegno e attenzione
della tutela dei diritti femminili ed è costantemente
vicino alle donne in difficoltà o vittime di violenza.
Per questa ragione, non capiamo la fretta con cui
Raggi e compagni stanno compiendo questo passo:
auspichiamo che a vincere sia il buonsenso e non i
continui errori della sindaca della Capitale d’Italia”.
Così, in una nota, Gabriella Ferrari dirigente
regionale del Lazio Sud protagonista.
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